



Oran

Hackathon en marge du salon international de la pêche : cinq lauréats sélectionnés

🌐 Ouest Tribune • 11 février 2024 👁️ 164 🕒 Temps de lecture 1 minute

En présence du ministre de la Pêche et des productions halieutiques et plusieurs spécialistes et experts, le hackathon des solutions innovantes, organisé en marge de la neuvième édition du salon international de la pêche et de l'aquaculture, a été clôturé par l'organisation de la finale qui a permis à 5 lauréats de décrocher des prix dans 5 différentes thématiques.

Dans la thématique pêche c'est « MARIN ARC » qui a été sélectionné après la présentation d'un chalutier de conception avancée pour une exploitation optimale en haute mer, mettant l'accent sur l'efficacité, la sécurité et la durabilité dans le respect des normes environnementales pour la biotechnologie marine. La startup « Al kiram » spécialisée dans la culture de microalgues pour diverses industries, a été choisi en exposant des solutions innovantes pour la nourriture, les compléments alimentaires et les produits

cosmétiques cet hackathon co-organisé en partenariat avec le ministère de la Pêche a fait l'objet d'un appel à candidature lancé il y a trois mois ou des étudiants, des chercheurs, des porteurs de projets ont été invités à soumettre leurs idées innovantes dans le domaine de l'économie bleue.

Fethi Mohamed

ouest-tribune.dz/?p=1324

Copy URL